



Sozialdemokratische Partei Davos

GEMEINDE DAVOS
GROSSE LANDRÄTIN

Ladina Alioth
Grosse Landrätin, SP

Oberwiesstrasse 6
7270 Davos Platz
0041 (0)78 773 06 55
lalioth@bluewin.ch

POSTULAT ERWEITERUNG DER BEGEGNUNGSZONE FÄRICH

Eingereicht am 11. März 2021

Es wird wieder Sommer und damit einher freuen sich die einheimische Bevölkerung sowie die Gäste auf den „Färich“. Der „Färich“ ist ein Velo-, Skate-, Kletter- und Seilpark sowie auch ein Spielplatz und ein Gartenkaffee und vor allem bietet er eine wunderbare und unkomplizierte Begegnungszone für alle. Vom Säugling bis zu den Grosseltern wird der „Färich“ geliebt und genutzt. Selten gelingt es die Bedürfnisse so vieler Altersgruppen unter ein Dach zu bringen. Dies macht diese Begegnungszone so attraktiv und verleiht dem Ort eine wunderbare Atmosphäre.

Der „Färich“ wurde in den letzten 10 Jahren kontinuierlich weiterentwickelt, die neuste Errungenschaft ist die Bowl für Skater*innen. Freestyle-Scooter sind bei Kindern aber auch bei Jugendlichen immer beliebter. Leider darf diese Bowl nicht von Skootern befahren werden, da sie dadurch beschädigt werden könnte. Eine Erweiterung des Standorts durch einen Skooter- und Skaterpark mit Elementen um Tricks zu üben, würde den „Färich“ weiter entwickeln und vielseitiger machen.

Auch im Bereich Biken könnte das Angebot mit einfachen Trails und Elementen im Wald, welcher an den Standort „Färich“ grenzt, erweitert werden. Ein einfacher Trailausbau (z.B. mit Elementen eines Flow-Trails oder Pump-Tracks, sowie Jumps) könnte den bestehenden Bikepark beim Standort „Färich“ wertvoll ergänzen. Dies würde den Standort sicherlich aufwerten und bei Biker*innen bestimmt auf Begeisterung stossen. Schon jetzt ist der „Färich“ das Ziel der bereits sehr beliebten Route „Tschuggen-Färich“, welche zu einer der beliebtesten Bikestrecken in der Landschaft zählt.

Die Unterzeichnenden sind der Ansicht, dass die Gemeinde Davos den Unterhalt sowie eine Erweiterung des Standorts „Färich“ unterstützen sollte.

Begehren:

Die Gemeinde Davos unterstützt den Unterhalt sowie die Erweiterung des Standorts „Färich“ finanziell und raumplanerisch um deren Attraktivität zu steigern. Als erstes sollen Infrastrukturen für Scooter ergänzt und für Bikes erweitert werden.

Für eine wohlwollende Beantwortung sei dem Kleinen Landrat im Voraus herzlich gedankt.

Die Postulantin

Ladina Alioth

Zweitunterzeichnerin

Linda Zaugg